

Kegler kämpfen gegen den Abstieg **Der Ausfall von Josef Strauß jun.konnte** **nicht kompensiert werden.....**

Trotz Rekordergebnis, Vereinsrekord und guten Leistungen ist der SVH in Abstiegsgefahr geraten. Heinz Seyfried, als ein guter Ersatzmann konnte die Lücke nur annähernd schließen, aber das ganze Team war verunsichert und blieb manchmal hinter den Erwartungen zurück. Bei jedem Einzelnen fehlte es an Konstanz und so manches Spiel wurde mit Pech verloren.

Aber eines ist sicher, man ist gemeinsam als Mannschaft aufgestiegen und wenn es sich nicht vermeiden lässt, wird man auch gemeinsam wieder absteigen.

Aber vorher wird gekämpft.

Wenn jeder Einzelne seine Leistung abrufen kann, dann wird der Klassenerhalt bald geschafft sein und auch nächste Saison wird der SVH wieder in der Bezirksliga Obb. vertreten sein. Toi, Toi, Toi, alles Gute für die Zukunft, Gut Holz.

Im Übrigen wurden mehrere Spieler als Ersatz für die Erste bzw. Josef Strauß eingesetzt, aber ein Mann seiner Klasse ist nicht voll ersetzbar. Ohne andere Leistungen zu schmälern oder Schlecht zu machen.

